

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon 032 627 71 12  
Telefax 032 627 72 93  
medien.mail@kapo-so.ch*

## Medienmeldung vom 1. Februar 2012

### Solothurn: Ausbildungsstart der Polizeiaspiranten

**Zwölf junge Polizeianwärter haben am Mittwoch, 1. Februar 2012 die anspruchsvolle Ausbildung bei der Kantonspolizei Solothurn begonnen. Polizeikommandant Thomas Zuber beglückwünschte den Ausbildungslehrgang 12-1 zur Berufswahl.**

Die zwölf jungen Polizeiaspiranten aus dem ganzen Kantonsgebiet sowie der näheren Umgebung haben das mehrteilige Auswahlverfahren erfolgreich bestanden. Die fünf Frauen und sieben Männer starteten am 1. Februar 2012 ihre einjährige Ausbildung bei der Kantonspolizei Solothurn. Thomas Zuber, Kommandant der Kantonspolizei Solothurn, hat die Polizeianwärter im Polizeikommando begrüsst und ihnen viel Erfolg für den anspruchsvollen Lehrgang gewünscht. Die Ausbildung wird teilweise an der interkantonalen Polizeischule in Hitzkirch (IPH) absolviert werden und beinhaltet zudem praktische Ausbildungselemente innerhalb des Korps im Kanton Solothurn.



Die Kantonspolizei Solothurn sucht laufend Nachwuchs. Zurzeit läuft das Auswahlverfahren für die nächste Polizeischule. Detaillierte Informationen zur Ausbildung und zum Beruf sind abrufbar unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch)